

フラッセル日本人学校補習校 学校だより No.9



ベゴニア

～「わかった」「できた」「来てよかった」
の笑顔あふれる補習校～



先生方による読み聞かせがありました

2024（令和6）年6月8日

文責 校長 佐藤 博

8日、本年度第1回目の「朝の読み聞かせ」が行われました。本年度は保護者の皆様や外部機関にお願いするのではなく、先生方が学級の枠を超え、普段あまり行くことがない学級に出向いて読み聞かせをしてみよう、ということで右のように担当を決め、読み聞かせを行いました。子どもたちには全く予告なし、誰がどのクラスで読み聞かせをするのか伝えてなかったため、4月の学級担任のようなワクワク感があったようです。また先生方も、いつもとは違う子どもたちと接する新鮮さや、また以前教えた子供たちの成長を感じることができ、とても嬉しそうに読み聞かせをしていました。

また2年B組で読んだ「くるくるまわる回文ニュース」の作者、せとちとせさんは、PTA図書委員の松本さんのご親戚にあたる方で、今回学校にこの本をサイン入りで寄贈していただきました。今後は図書室に置いておきますので、ぜひ読んでみてください。

小学部

1A 平岡 1B 小俣

2A 木根淵 2B 土倉

3年 浅田

4A 沖 4B 北野

5A 北野 5B 中田

6年 阿部

中学部

1年 寺島 2年 吉田

3年 本田



漢字検定に挑戦中！合格目指して頑張れ～！

本年度第1回目の補習校漢字検定を本日、図工室にて実施しました。今回は小2から中3まで、全部で14名の子が挑戦してくれました。読み・書きともに15分ずつの計30分、時間ギリギリまで、一生懸命頑張って取り組みました。補習校の漢字検定は、日本漢字検定とは違って公的な証明にはなりません、自分の力を試す良いチャンスではあります。今後は2回目が11月16日、1年生も受検できる3回目が来年の2月15日となっています。ぜひ自分の力を試してみましょ。また補習校職員室前の棚には、漢字検定用の練習プリントがたくさん用意されています（右の写真）。持ち帰って練習に活用してみてください。



学年合同授業も実施しています

ホームページでも紹介していましたが、先週は小学部2年生の国語「かんさつ名人になろう」という単元で、今週は小学部5年の国語「みんなが使いやすいデザイン」、小学部4年国語「一つの花」で学年合同の授業を行いました。昨年度からよくベゴニアでも紹介している「補習校型チームティーチング」、本年度もT2の先生に入ってもらいながら、たくさん子どもたちに「できた」「わかった」を体験させよう！ということで引き続き取り組んでいるところですが、今回のように時には学年合同で授業を行い、一人が全体を見ながらもうひとりの担任が個別支援へ回る、といった授業形態の工夫にも取り組んでいます。ただこの校舎には40人近い大人数が一緒に参加できる教室が少ないためいつもこの形で実施することはできませんが、担任同士が話し合い、この単元では効果がある、と判断した時は今回のように場所を移動して授業を行っています。いずれにしても、我々が目指すのは「子どもたちの笑顔」。補習校に来て、「わかった」「できた」と思える子が一人でも増えるといいな・・・その思いで、授業を考え工夫しています。今後もこのような合同授業やT2を生かした授業など工夫して取り組み、充実感がある補習校を目指していきます。乞うご期待！



日本人会主催の「護身術教室」がありました

8日の10時30分より約1時間半、2階の多目的室にて日本人会主催の「護身術教室」が開催されました。補習校だけでなく全日制の保護者の方も参加し、全部で16名の方が来てくださいました。マットまで準備してくださったの講習会、私も少しだけ見に行きましたが、屈強な男性が迫ってきた場合にどのようなかわし方をするのが一番いいのか、実際の動作を入れながら詳しく説明されていました。日本人会の皆様、わざわざこのような講習会、本当にありがとうございました。実際にこのような護身術が必要になる場面がないことが一番嬉しいのですが、「備えあれば憂いなし」ですね。さて、次回は7月6日の13時半から実施される「落語ワークショップ」、本日このベゴニアと一緒に案内を送りますのでぜひ参加してみてください。



6月15日 2校時に避難訓練を行います

次の補習校授業日である6月15日の2校時に「避難訓練」を行います。今回の訓練は、家庭科室から出火を想定したものです。放送終了後すみやかに運動場へ避難という訓練となりますが、避難中は有害な煙を吸い込まないようにハンカチで口元を押さえたうえで避難させます。子どもたちにはいつもハンカチを持って学校に来させていますか？こちらのトイレなどは手をふくペーパーが準備されているため、ハンカチを持たない子もいるようですが、避難の際に命を守る道具にもなりますので普段からハンカチを持たせるよう声かけをお願いします。またこの日には子どもたちだけでなく保護者の皆さんへの緊急連絡訓練も行います。皆さんからの返信は不要です。ご協力をよろしくお願いいたします。